

Finalmente no llega ningún técnico de fuera

Joan Vilà seguirá hasta final de temporada

XAVI GIMÉNEZ

La junta directiva del Esport Club ha decidido que sea **Joan Vilà** quien se haga cargo del equipo definitivamente hasta que acabe la presente temporada. Fichado este año para ser el director deportivo del nuevo proyecto, **Joan Vilà** se tuvo que hacer cargo del juvenil "A" cuando **Jordi Guisado** subió al primer equipo y la semana pasada lo hizo con la primera plantilla en el partido ante el Vilanova. En principio, como comentó el propio presidente, se quería incorporar en los próximos días un entrenador externo, pero tras sondear el mercado y realizar las respectivas valoraciones se apuesta por la continuidad de **Joan Vilà**.

El entrenador vallesano lleva muchos años en los banquillos, una buena parte en el fútbol base azulgrana y otra etapa en el Mataró. Ahora tiene la complicada misión de levantar al equipo para conseguir la permanencia en la categoría. Según **Vilà**: "este año ya hemos tenido dos entrenadores por lo que consideramos que en estos momentos se había de buscar estabilidad y creemos que esta opción será la acertada. La realidad es que el equipo está en una situación delicada pero, lógicamente, si no estuviera animado ni me viera capacitado para lograr el objetivo, no hubiera aceptado. No hay que olvidar que heredamos un equipo desmantelado y tampoco están saliendo las cosas como esperábamos por lo que vamos a poner los cinco sentidos".

Joan Vilà tendrá como segundo entrenador a **Carles Romagosa** y en cuanto a las incorporaciones se están estudiando varias ofertas si bien no resulta fácil, en primer lugar por el tema económico y en segundo, que algunos de los jugadores no vienen actuando con asiduidad. Las posiciones a reforzar son la delantera y la defensa.

PUNTO EN EL DEBUT

El Esport Club empató a un gol en el partido ante el Vilanova, uno de los mejores



El Esport Club necesita reaccionar.

equipos del grupo. Fue un encuentro disputado que se inició con ventaja visitante pero que los vallesanos pudieron igualar gracias a una pena máxima. Tras este empate, el Granollers continúa en zona de descenso a 4 puntos del rival más próximo, el Cornellà. **Joan Vilà** valoraba así la jornada de su debut: "El Vilanova es uno de los rivales más fuertes por lo que valoro positivamente el resultado. Destacaré la actitud del equipo, ha sido muy buena y de continuar así cambiarán las cosas, nos hacen falta resultados positivos, ya que considero que cada jugador puede dar más de sí mismo".

Este domingo, el Granollers visita el campo del Manresa que ha tenido un inspirado inicio de competición, siendo tercero en la tabla a 6 puntos del líder Girona. En su feudo han puntuado Rapitenc, Prat y Palafrugell y el resto han sido victorias claras.

GUISADO NO QUIERE GUERRA

Para **Jordi Guisado** ha sido un golpe duro el abandonar el Esport Club Granollers, su segunda casa donde empezó a jugar como futbolista a los 5 años y pasó por todos los equipos hasta posterior-

mente, iniciar la carrera de entrenador durante 13 temporadas. Con todo lo vivido estos días no le resultaría difícil explotar y exponer todo lo que lleva dentro, pero prefiere no entrar en personalismos porque para él, el club continúa siendo lo más importante. "Sinceramente siento una sensación amarga, me hacía ilusión trabajar en el proyecto, veía la posibilidad de ir hacia delante. Espero que lo sucedido sirva de ejemplo para reflexionar y que se encuentren soluciones con el fin de mantener al equipo en Tercera División. No entraré en críticas a otras personas, cada uno sabemos como hemos actuado".

Guisado dejará pasar las fiestas navideñas y tendrá tiempo de estudiar las ofertas que está recibiendo.

EL CANOVELLES PARA ARRIBA

Sigue la racha positiva de la Unió Esportiva Canovelles que el pasado fin de semana sumó la tercera victoria consecutiva, en este caso en el campo del Vilassar por 0 goles a 1. El nuevo triunfo vallesano permite al equipo de **Xavi Gurri** subir hasta la cuarta posición, a 3 puntos del líder Caprabo.

Precisamente, este domingo la Unió Esportiva visita al líder del grupo en un partido complicado, pero en el que no tiene nada que perder gracias a los puntos sumados últimamente. La moral está a tope y los jugadores están dispuestos a dar la sorpresa ante un primer clasificado que solamente ha perdido un partido y fue en casa ante el Bellavista Milán.

El C.E. Sant Celoni a dar una nueva imagen

El C.E. Sant Celoni no le acaban de salir bien las cosas y este domingo (16,30 horas en el Municipal) tendrá ante sí al Cassà, un equipo con los mismos puntos que los del Baix Montseny. Los de **Lluís Bach** tendrán la oportunidad de dar una satisfacción a su afición, aunque es bien sabido que en casa, precisamente, no está sacando buenos resultados posiblemente por su juego excesivamente defensivo. La luz de alarma todavía no se ha encendido, pero una derrota este domingo combinada con una victoria de los equipos de la cola podría a empezar a ser preocupante.

Preocupante porque el pasado domingo perdió en casa del Tàrraga, colista de la categoría y equipo que todavía no conocía la victoria en casa, la última hacía ocho meses. Y esta circunstancia ya se ha dado en más campos. Los de Sant Celoni lo probaron todo e incluso fueron los dominadores del partido y, seguramente, el resultado debería haber sido otro distinto a la derrota. En cualquier caso un resultado balsámico para el Tàrraga y problemático para el C.E. Sant Celoni. En el minuto 52 de partido, **Marc Carballo** conseguía introducir el balón al fondo de la red tras el lanzamiento de un libre directo, fue el 1-0 que sería definitivo. El propio jugador fue expulsado poco después, pero los rojiblancos no pudieron batir la portería rival a pesar de su superioridad en el juego, en la técnica y en la numérica. **J.P.**